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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS”
FACULTAD DE INGENIERÍA

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS
CONSEJO DE CARRERA

Acta 017
18 de Agosto de 2011

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 10:00 a.m.

Asistentes:

Profesor Julio Barón Presidente del Consejo de Carrera
Profesor Oswaldo Romero Representante áreas básicas de Ingeniería
Profesor Carlos Reina Representante área de humanidades
Profesor Joaquín Javier Meza Representante áreas aplicadas de ingeniería
Estudiante Carlos Sáenz Representante Estudiantil
Estudiante David Castañeda Representante Estudiantil

ORDEN  DEL DÍA

1. FORMAL
1.1. Verificación del quórum
1.2. Lectura acta anterior
1.3. Nombramiento representantes Estudiantiles
2. ESTUDIANTES
3. PROFESORES
4. VARIOS

DESARROLLO

1. FORMAL

1.1. Verificación del quórum
Se verificó el quórum.

1.2. Lectura acta anterior
Se hizo lectura del acta No. 016 de 2011 y se aprobó
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1.3. Nombramiento Representantes Estudiantiles
El ingeniero Julio Barón informa al Consejo de carrera sobre el nombramiento de los
representantes estudiantiles David Castañeda y Carlos Sáenz, quienes participarán en las
reuniones de Consejo de carrera a partir de la reunión actual.
R/ El consejo se da por enterado.

2. ESTUDIANTES

Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Sonia Consuelo Díaz con cód: 20032020037,
en la que solicita la cancelación de tres de las asignaturas que tiene reprobadas, ya que ha tenido
diversos inconvenientes para asistir a clases.
R/ El consejo autoriza la cancelación de las asignaturas.

Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Andrés Felipe Zapata Moreno cód:
20101020114, en la que solicita la cancelación de la asignatura Cálculo integral, ya que presenta
problemas para asistir a la clase.
R/ El consejo autoriza la cancelación de la asignatura.

3. PROFESORES

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Carlos Reina, en la que solicita el aval por parte
del  consejo de carrera para participar en el segundo Congreso Internacional de historia, a
celebrarse en los días comprendidos entre el 27 y 29 de Octubre del presente año en la ciudad de
Monterrey, México, con la ponencia “Historia de los jóvenes, cultura y comparación en Colombia”.
R/ El consejo avala la solicitud y decide remitirla al Centro de investigaciones

Se da lectura  a la carta remitida por el profesor Orlando Villanueva, en la que solicita el aval por
parte del  consejo de carrera para participar en el segundo Congreso Internacional de historia, a
celebrarse en los días comprendidos entre el 27 y 29 de Octubre del presente año en la ciudad de
Monterrey, México, con la ponencia “Guadalupe Salcedo y Emiliano Zapata insurgentes
traicionados”.
R/ El consejo avala la solicitud y decide remitirla al Centro de investigaciones

4. VARIOS

El ingeniero Julio Barón solicita al Consejo de carrera, que se acuerde cual será el horario en el
que se llevarán a cabo las reuniones ordinarias del Consejo a lo largo del semestre.
R/ El consejo de común acuerdo resuelve que sean realizadas los días martes a las 9:00 a.m.

El profesor Julio Barón, informa al Consejo de carrera sobre la necesidad de abrir concurso
abreviado para cubrir las asignaturas de Arquitectura de computadores.
R/ El consejo se da por enterado y aprueba la apertura de la convocatoria.
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El ingeniero Julio Barón, da lectura al nuevo acuerdo 004 del 11 de Agosto de 2011 y los tiempos
que tienen los estudiantes para acogerse a este.
R/ El consejo se da por enterado

Se da lectura a la carta remitida por la Decanatura de la Facultad de ingeniería, en la que solicita
el nombramiento de un docente que represente al proyecto curricular en el Comité de Currículo.
R/ El consejo decide asignar al Profesor Joaquín Javier Meza.

Siendo las 11:00 a. m. se da por terminada la sesión

JULIO BARÓN VELANDIA
Presidente


